
令和３年度 第 1 回文化財保護審議会会議録 

 

日 時：令和 3 年 8 月 4 日（水）16:00～17:00 

場 所：飯山市公民館 204 号室 

参集者：委 員 望月委員、樋口委員、丸山委員、清水委員 

    事務局 松木教育長、桑原文化振興部長、小林文化財係長、 

文化財係宮澤、文化財係丑山 

傍聴人：なし 

 

１ 開会 

（文化振興部長） 

 

２ あいさつ 

 

３ 人事通知書の交付 

 

４ 自己紹介 

 

５ 会長並びに会長職務代理者の選出 

 （委員の互選により望月委員を会長とすることと決定。その後、会長からの指名により樋口委

員を職務代理者とすることと決定。） 

 

６ 会長・会長職務代理者あいさつ 

 

７ 協議事項 

 （1）市内文化財の指定について（上境城跡） 

 

 （地権者の同意を得たため、指定に向けて手続きを進める旨、事務局より資料にもとづいて説

明） 

 

 （樋口委員） 

   上境城跡は遺稿としては決して大きくは無いですが、空堀や土塁がしっかりと残っており、

山城の特徴を分かりやすく示しています。その点でも貴重な遺稿といえます。 

   また、自家用車などでも容易にアクセスできる点でも、活用や学習がしやすい遺稿といえ

ると思います。 

 

（2）その他 

 

 （会長） 

   以前から議題にあがっていました「西大滝のサイトロメン」につきまして、その後何か動

きはありましたか。 



 

 （事務局） 

   現区長さんへ関係資料などをお渡しした上で、今年のお盆におこなわれる予定の区総会に

おいて指定への同意についてご相談いただく運びになっています。 

 

 （会長） 

   文化財関係の昨年度の事業報告と今年度の事業計画はどうなっていますか。 

 

 （事務局） 

   今年度の大きな事業につきましてはこの後ご説明しますが、その他につきましては後日書

面にてお知らせいたします。 

 

８ 報告事項 

  

（小菅の護摩堂の修理工事について、事務局より資料に基づいて説明） 

  

（会長） 

  修理工事には市からの補助金も利用されていますので、資料にもあるとおり市民向けの説

明会は是非開催してください。 

 

９ その他 

 

 （10月に開催予定の全国文化的景観地区連絡協議会飯山大会について、事務局より概要を説明） 

 

 （会長） 

   年に数回開催される審議会のうち、一度くらいは市内の文化財を視察する機会を事務局に

は用意してもらいたいと思います。 

 

 （事務局） 

   次回にそのような機会を設けるべく検討したいと思います。 

 

10 閉会 

 


